

Hoffest am 10. August

Zum Jubiläumsprogramm sind alle herzlich eingeladen

Grünheide (jp). Seit zehn Jahren gibt es die Alloheim Senioren-Residenz „Haus am Peetzsee“ in Grünheide schon – und dieses Jubiläum muss gefeiert werden! Es wird bunt und laut am 10. August, wenn auf dem Gelände in der Friedrich-Engels-Straße 26 mit einem Hoffest gefeiert wird. Alle Bewohner, Angehörige, Mitarbeiter und auch neugierige Gäste sind herzlich eingeladen. Ab 15 Uhr wird es unterhaltsam, allerlei kurzweilige Überraschungen sorgen für Feierlaune. Am Abend erwartet die Besucher ein öffentliches Konzert. Ab 19.30 Uhr erscheint die legendäre schwedische Kultband ABBA wieder auf der Bühne. Die Illusion ist perfekt! Mit Livegesang, originalgetreuen Kostümen und Leidenschaft lässt die ABBA



Musikerduo Ben Scholten (links) und Thomas Strauch

- Revivalband das Original wieder aufleben. Ein Happening für Jung und Alt.
www.alloheim.de